



Crésus Lohnbuchhaltung

3.4.2 - UVG

3.4.2 - UVG

Für die Unfallversicherung (UVG) geben Sie, wie bei der AHV und der FAK, zunächst den Namen Ihres Versicherers, dessen Swissdec -Nummer und seine Kontaktdaten ein.

Geben Sie anschliessend Ihre Kundennummer sowie Ihre Vertragsnummer ein: Dies sind Ihre Identifikationsnummern bei der betreffenden Kasse. Wenn Sie nur eine Nummer haben, tragen Sie diese sowohl als Kundennummer als auch als Vertragsnummer ein.

Klicken Sie anschliessend auf *Gruppe* : Cresus erzeugt automatisch die folgenden vier Kategorien (*BUV* = Berufsunfallversicherung; *NBUV* = Nichtberufsunfallversicherung):

- **0** – *Nicht UVG-versichert* (der Angestellte untersteht nicht der Unfallversicherung)
- **1** – *BUV- und NBUV-versichert, mit NBUV-Abzug* (der nichtberufliche Anteil wird vom Lohn des Angestellten abgezogen)
- **2** – *BUV- und NBUV-versichert, ohne NBUV-Abzug* (der nichtberufliche Anteil wird nicht vom Lohn des Angestellten abgezogen)
- **3** – *Nur BUV-versichert, deshalb kein NBUV-Abzug* (es gibt keinen nichtberuflichen Anteil)

Geben Sie im Feld *Code* **den Buchstaben (oder die Zahl)** ein – zum Beispiel «A» –, der dem Betriebssektor oder der Risikoklasse Ihres Unfallversicherungsvertrags entspricht (in der Regel auf Ihrem Vertrag angegeben – falls nicht, fragen Sie Ihren Versicherer nach Ihrem **ELM-Profil**). Dieser Code wird dann vor der Nummer jeder der vier vorstehenden Kategorien angezeigt (in diesem Fall: A0; A1; A2; A3).

Füllen Sie auch das Feld *Gruppenname* entsprechend den betroffenen Mitarbeitenden aus (zum Beispiel: «Alles», «Verwaltung», «Chauffeure» usw.)

Ergänzen Sie anschliessend die übrigen Felder gemäss den Angaben und Bedingungen Ihres Vertrags:

Hinweis: Das Feld *Satz NBUV Arbeitgeber* betrifft nur die obige Kategorie **1**. Wenn Sie diese Kategorie nicht verwenden, tragen Sie «0» in dieses Feld ein und erfassen Sie Ihren NBUV-Prämiensatz im Feld *Satz NBUV Arbeitnehmer*.

Es kann sein, dass Ihnen die verschiedenen Sätze in Promille (‰) mitgeteilt wurden – zum Beispiel: 4,7 ‰ und 18,77 ‰. In diesem Fall müssen Sie diese Sätze in Prozent umrechnen:

Wenn Ihr Vertrag mehrere unterschiedliche Gruppen (mit einem anderen Code) enthält, klicken Sie auf *Neue Gruppe*, geben Sie den Buchstaben der neuen Gruppe – weiterhin im Feld *Code* – ein und ergänzen Sie die übrigen Felder.